

Nr. 24/2025 vom 09.05.2025

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit: Marina Stoll
Telefon: 09142 96 00-39
E-Mail: marina.stoll@treuchtlingen.de
Presseverteiler: REGIONAL

Firmenbesuch

BÜRGERMEISTERIN HEIßT SCHUH-ORTHOPÄDIE LEINWEBER IN TREUCHTLINGEN WILLKOMMEN

Bürgermeisterin Dr. Dr. Kristina Becker und Wirtschaftsförderin Marina Stoll besuchten die neuen Räume von Leinweber Schuh-Orthopädie in Treuchtlingen.

Erst im März hat die Zweigstelle der in Weißenburg ansässigen Schuh-Orthopädie in der Elkan-Naumburg-Straße eröffnet. Treuchtlingens Bürgermeisterin Dr. Dr. Kristina Becker und die Wirtschaftsförderin Marina Stoll ließen es sich natürlich nicht nehmen, Familie Leinweber in Treuchtlingen willkommen zu heißen und so ihre Unterstützung für lokale Unternehmen zu zeigen und die Bedeutung der orthopädischen Versorgung in der Region zu unterstreichen. In den Räumlichkeiten war übrigens seit den 90er Jahren die Orthopädie Willy Feistner untergebracht. Leinweber setzt damit die Tradition der hochwertigen orthopädischen Versorgung an diesem Standort in Treuchtlingen fort. Die Werkstattausstattung wurde übernommen und bietet so die Möglichkeit, direkt vor Ort Hand an zu legen. Die neue Schaufenstergestaltung bietet den Passanten außerdem die Möglichkeit, einen Blick in die Werkstatt und auf das Handwerk zu werfen.

Leinweber Schuh-Orthopädie, unter der Geschäftsführung von Gerd und Simone Leinweber, blickt auf eine lange Familientradition zurück und wird im Jahr 2028 sein 100-jähriges Bestehen feiern. Mit Till Leinweber, der 2024 erfolgreich seine Meisterprüfung als Orthopädeschuhmachermeister abgeschlossen hat, ist die nächste Generation bereits im Unternehmen tätig und leitet gemeinsam mit seinen Eltern die Filiale in Treuchtlingen.



„Wir freuen uns sehr über die Eröffnung von Leinweber Schuh-Orthopädie in unserer Stadt. Es ist wichtig, dass wir lokale Unternehmen unterstützen, die einen wertvollen Beitrag zur Gesundheitsversorgung leisten“, betonte Bürgermeisterin Dr. Dr. Kristina Becker während ihres Besuchs. „Die orthopädische Versorgung ist ein entscheidender Faktor für die Lebensqualität vieler Menschen, und wir sind stolz darauf, dass wir mit Leinweber einen kompetenten Partner in Treuchtlingen haben.“ Wirtschaftsförderin Marina Stoll ergänzte: „Die Eröffnung von Leinweber Schuh-Orthopädie ist ein positives Signal für die Entwicklung unserer Innenstadt. Besonders erfreulich ist, dass der Betrieb selbst ausbildet uns somit ein zusätzliches Ausbildungsangebot vor Ort bietet.“

Die Inhaber Gerd und Simone Leinweber zeigten sich erfreut über den Besuch der Bürgermeisterin und der Wirtschaftsförderin. „Wir sind dankbar für die Unterstützung der Stadt und freuen uns darauf, unseren Kunden in Treuchtlingen und Umgebung hochwertige orthopädische Lösungen anzubieten. Die lange Familientradition motiviert uns, weiterhin exzellenten Service zu bieten und die Bedürfnisse unserer Kunden in den Mittelpunkt zu stellen“, sagten sie.

Bildnachweis: Stadt Treuchtlingen, Marina Stoll



Bildunterschrift: v.l. Gerd und Simone Leinweber mit Bürgermeisterin Dr. Dr. Kristina Becker vor den neuen Räumlichkeiten in der Elkan-Naumburg-Straße in Treuchtlingen

